

Go for it !

令和7年3月21日(金)

錦中学校 学びて通信 #35

文責：主幹教諭 犬童朋之

いよいよ春休みです！

1, 2年生のみなさん、1年間の終わりが近づいてきました。これまで、学習に、部活動に、行事等にそれぞれとてもよくがんばってきました。

先日の卒業式は、在校生・卒業生ともにしっかりした態度で臨み、素晴らしいものになりました。みなさんの卒業生に対する尊敬や感謝の気持ちが、よく表れていました。

いよいよ春休みに入ります。次の学年への準備の最終段階です。4月に入るとすぐに標準学力テスト(5教科)、更に3年生は全国学力・学習状況調査(国・数・理)があります。

春休みは、計画的・効率的に復習をすることが大切です。時間を有意義に使って、次の学年に備えましょう。

★ゲーム・スマホ・動画などに注意！

長期休業中の過ごし方は、自分との戦いです。油断すると、自分に負けてしまいます。春休みまでに、一日の過ごし方を具体的に考えてください。ゲーム・スマホ・動画などに費やす時間を制限しましょう。

★毎日決まった時間に、集中した学習を！

毎日、決まった時間に机に向かいます。それを習慣化することが、とても大切です。学習が生活の一部となります。

朝の時間を活用しましょう。集中しやすい朝のうちに学習を進めるのと、部活動でクタクタになった後に学習に取り組むのでは、学習の質に差が出ます。「学習の結果＝計画×集中力×時間」です。無理して長時間取り組む必要はありません。時間を区切って集中して取り組みましょう。

★今年の学習内容の復習を！

今の学年の学習内容を復習しましょう。英語や数学は、今の学年の内容が、次の学年の基礎となります。

今年使った「学びてノート」「教科書」「参考書」を、繰り返し読みましょう。「学びてノート」にも、自分で学習のポイントをまとめているはず。また、間違えていた問題もあるはず。繰り返し取り組むことで、学習内容を更に理解し、4月からの新しい内容に備えることができます。

★読書にチャレンジを！

本を読むことで、国語力が上がります。「毎日15分読む」「春休み中に1冊読む」など、目標を立てて、実行しましょう。

自分に打ち克ち、充実した春休みを！